



Köln am 14. September 2017

AKTION ERSTSTIMME FÜR PROF. KARL LAUTERBACH

Liebe Leserin, lieber Leser,

warum noch eine Wahlaktion samt Postkarte mit roter Fliege so kurz vor dem 24. September?

Damit hätten wir selbst vor wenigen Tagen nicht gerechnet, als wir bei einer Veranstaltung der Kampagne ‚Frische Luft für Mülheim‘ miteinander ins Gespräch kamen. Schnell wurde uns am Rande einer Podiumsdiskussion mit den Kandidaten der DKP, Piraten, Die LINKE, FDP und SPD eine Gemeinsamkeit klar:

Unsere Interessen sehen wir im nächsten Bundestag von Karl Lauterbach, dem Direktkandidaten der SPD, weitaus besser vertreten als von seinem Konkurrenten von der CDU, dem Politiker Helmut Nowak.

Aber nur einer der beiden wird den Wahlkreis Leverkusen-Köln IV in den kommenden vier Jahren Berlin mit einem Direktmandat vertreten. Und wie es aussieht, wir es dabei auf einige wenige Stimmen ankommen.

Das hat mehrere Gründe:

- Ein Teil der Erststimmen wird bei dieser Wahl nach ganz rechts an die AfD und ihren Direktkandidaten, den Apotheker Gunnar Witzmann, abwandern.

- Schon bei der letzten Bundestagswahl war das Rennen denkbar knapp.

Für die Entscheidung zwischen den Direktkandidaten Lauterbach und Nowak ist allein die Anzahl ihrer jeweiligen Erststimmen relevant, die Zweitstimme spielt dabei keinerlei Rolle.

Und was viele nicht wissen: Prof. Karl Lauterbach steht nicht auf der NRW Landesliste der SPD – auf diesem Weg kann er daher nicht erneut als Abgeordneter in den Bundestag einziehen.

WER SIND WIR?

Wir, das sind Bürgerinnen und Bürger aus dem Kölner Wahlkreis IV, die am 8.9.2017 als Zuhörer einer lebhaften Podiumsdiskussion enger als gewöhnlich unter Schirmen und Vordächern zusammen rückten. Einige von uns kannten sich privat, andere vom Sehen, über drei Ecken, über politische Initiativen, die meisten noch gar nicht persönlich. Aber ein Whatsapp Gruppe war schnell gegründet...

Die Erststimmen Aktion für Karl Lauterbach koordinieren wir vor allem über E Mail, den Druck von Postkarten finanzieren wir privat. Was die Vergabe der Zweitstimme in der Bundestagswahl 2017 betrifft, sind unsere Ansichten und Präferenzen so vielfältig wie wir.

Was uns verbindet ist die Sorge um eine geschundene Umwelt und unsere Gesundheit, allen voran die unserer Kinder, kranker und älterer Menschen.

Die Verkehrs- und Umweltpolitik der CDU halten wir für viel für zu kurz gedacht und wenig menschenfreundlich. Angesichts der hohen Belastungen durch Umweltgifte und Abgase sind die aktuellen Positionen der CDU nicht zielführend und viele von uns halten sie sogar für skandalös. Die Verkehrssituation am Clevischen Ring mit seinen enormen Emissionen ist dafür eines von vielen Beispielen, auch Leverkusen ist von sehr ernst zu nehmenden Umweltproblemen nicht ausgenommen.

Wir bitten Sie deshalb:

- Geben Sie Prof. Karl Lauterbach Ihre Erststimme im Wahlkreis Leverkusen -Köln IV, so dass er seine gesundheits- und umweltpolitischen Fachkenntnisse und Forderungen im nächsten Bundestag wieder einbringen kann.

- Informieren Sie Freunde und Bekannte in seinem Wahlkreis in Köln und Leverkusen über die Hintergründe und Ziele unserer Aktion, auch wenn viele Menschen sich bereits per Briefwahl entschieden haben.

Für weitere Informationen finden Sie am Ende dieses Beitrags einige Links.

Als kleines Schlusslicht: Die akademischen Titel von Prof KL sind überprüft und für echt befunden. Seine wissenschaftlichen Schwerpunkte liegen in der Gesundheitspolitik und Krebsforschung. Er selbst weiß bisher übrigens nicht, dass es unsere parteiunabhängige Erststimmen Aktion für ihn gibt.

Wir, das sind unter anderem

Klaudia Moczygemba aus Köln-Mülheim

Stefanie Franz aus Köln-Mülheim, VCD Mitglied

Susanne Schneider, Köln-Mülheim

Simone Kaucher- Quade, Köln-Mülheim

Maren Schlink, Köln-Mülheim

Heinz Weinhausen, SSM, Köln-Mülheim .. und viele mehr

Links zu weiteren Infos

<http://www.ksta.de/region/leverkusen/stadt-leverkusen/abgas-skandal-leverkusener-lungenfacharzt-stellt-strafanzeige-gegen-vw-konzern-24487572>

<http://www.ksta.de/koeln/umwelt-frische-luft-fuer-muelheim-gefordert-28395192>

<https://www.report-k.de/Koeln-Nachrichten/Koeln-Nachrichten/Frische-Luft-fuer-Muelheim-Hat-die-CDU-kein-Interesse-daran-83535>

<https://blog.campact.de/2017/09/erststimme-fuer-karl-lauterbach/>

[https://de.wikipedia.org/wiki/Karl_Lauterbach_\(Politiker,_1963\)](https://de.wikipedia.org/wiki/Karl_Lauterbach_(Politiker,_1963))

Wir bedanken uns bei

Rolf Bauerfeind, auf dessen Internetportal wir über unsere Aktion informieren dürfen

Andreas Hollender, Kölner Grafikdesigner, für die ehrenamtliche Erstellung des Layouts der Postkarten an einem halben Tag

Rudolf Hens vom Kölner Druckhaus Süd für die gute Beratung und den schnellen Druck der Postkarten